

PP Muhammadiyah Meresmikan SD Unggulan Muhammadiyah Krembangan Panjatan Kulonprogo

Sabtu, 11-07-2020

MUHAMMADIYAH.ID, KULONPROGO– Seiring dengan laju perkembangan Kulonprogo dengan telah berjalannya Bandara Internasional New Yogyakarta (New Yogyakarta Internasional Airport) direspon dengan sigap oleh pengurus Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Panjatan dan Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM) Krembangan mendirikan SD Muhammadiyah Unggulan di daerah Krembangan Panjatan Kulonprogo.

Setelah berkoordinasi dan konsultasi dengan berbagai pihak, Sekretaris Pimpinan Pusat Muhammadiyah Dr.H.Agung Danarto, M.Ag tanggal 12 Desember 2019 meninjau langsung lokasi pembangunan SD Muhammadiyah Unggulan tersebut.

Di bulan Februari 2020, Pimpinan Pusat Muhammadiyah Dr. H. Agung Danarto, M.Ag dan Bupati Kulonprogo Drs. H. Sutedjo melakukan peletakan batu pertama pembangunan SD tersebut tahap pertama. Pada Jum'at 10 Juli 2020 dilakukan peresmian 4 lokal ruang kelas beserta Guru dan Tata Usaha yang telah dipersiapkan pondasi 3 lantai.

Peresmian gedung sekolah tersebut juga diiringi pelantikan Kepala Sekolah SD Unggulan Muhammadiyah Krembangan dan sosialisasi tahun ajaran baru 2020/2021 di hadapan 26 orang tua wali murid angkatan pertama SD tersebut.

Dalam sambutannya Pimpinan Pusat Muhammadiyah memberikan apresiasi setinggi-tingginya atas kegigihan PCM dan Ranting berikhtiar memajukan anak bangsa melalui pendidikan di Kulonprogo.

“Dengan modal nekad dan tekad yang kuat berbagai pihak mulai dari sowan Bupati, DPRD Kulonprogo dan persyarikatan di Kulonprogo nahi membahu bekerja keras hingga akhirnya pembangunan 4 lokal kelas yang megah ini pun diresmikan saat ini. Oleh karena itulah Pimpinan Pusat Muhammadiyah dan BPH UMY sangat support pendirian sekolah unggulan ini,” ungkap Agung.

Agung melanjutkan, apalagi di tahun pertama ini, sudah memperoleh 26 siswa menandakan masyarakat pun menyambut dengan antusias keberadaan sekolah ini yang tidak hanya berasal dari daerah Krembangan Panjatan semata juga dari beberapa kecamatan lainnya.

Pimpinan Pusat Muhammadiyah pun berpesan setelah pelantikan kepala sekolah, panitia diharapkan selain menyelesaikan proses pembangunan hingga sempurna juga mendampingi selalu kepala sekolah melaksanakan tugas mewujudkan keunggulan dari sekolah ini.

Di kesempatan berikutnya setelah peresmian dan pemotongan pita ruang kelas baru, Bupati Kulonprogo Drs. H. Sutedjo selain memberikan apresiasi juga mengharapkan nama yang disematkan SD ini adalah Unggulan dan Muhammadiyah. Karenanya, harus betul-betul serius mewujudkan sekolah unggulan Muhammadiyah. Jadi keberadannya tidak asal-asalan.

Setelah sambutan Bupati Kulonprogo acara peresmian gedung diakhiri dengan sosialisasi tahun ajaran baru dari Kepala Dinas Pendidikan Kulonprogo bersama 26 Orangtua Wali Murid Baru.

Hadir dalam peresmian tersebut Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Bupati Kulonprogo, PDM Kulonprogo, Kadinas Pendidikan Kulonprogo, Majelis Dikdasmen PDM Kulonprogo, anggota DPRD Kulonprogo,

berbagai tokoh Muhammadiyah dan masyarakat. (Syifa)